

ABSTRAK

Adinda Kurnia Putri Hartono, 2023, *Pengaruh Literasi Keuangan Dan Religiusitas Terhadap Minat Mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Madura Untuk Menabung Di Bank Syariah*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN)Madura, Dosen Pembimbing: Subairi, S.E.,Sy. M.E.

Kata Kunci: *Literasi Keuangan, Religiusitas, Minat Menabung*

Perkembangan bank syariah di Indonesia berkembang semakin pesat. Meskipun bank syariah mengalami perkembangan, namun masih banyak masyarakat muslim lebih memilih untuk tidak menabung di bank syariah. Seperti mahasiswa di IAIN Madura, khususnya mahasiswa prodi Perbankan Syariah yang tentunya beragama Islam dan telah mendapatkan ilmu agama serta telah mempelajari mengenai literasi keuangan. Namun demikian, masih banyak mahasiswa prodi Perbankan Syariah yang belum beralih menggunakan ataupun memilih untuk menabung di bank syariah.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* apakah literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Madura untuk menabung di Bank Syariah, *kedua* apakah religiusitas berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Madura untuk menabung di Bank Syariah, dan *ketiga* apakah literasi keuangan dan religiusitas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Madura untuk menabung di Bank Syariah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Penentuan sampel pada penelitian ini menggunakan rumus Slovin dan didapatkan jumlah sampel sebanyak 88 responden. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode angket (kuesioner). Dan pembuktian hipotesis menggunakan uji regresi linier berganda, uji t (parsial), uji F (simultan), dan uji R^2 .

Hasil penelitian menunjukkan bahwa literasi keuangan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa untuk menabung di bank syariah, yang dibuktikan dengan hasil uji t memperlihatkan nilai signifikansi literasi keuangan $0.38 < 0.05$ dengan $t_{hitung} 2.107 > t_{tabel} 1.988$. Dan religiusitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa untuk menabung di bank syariah, yang dibuktikan dengan hasil uji t menunjukkan nilai signifikansi $0.000 < 0.05$ dengan $t_{hitung} 5.354 > t_{tabel} 1.988$. Literasi keuangan dan religiusitas secara simultan (bersama-sama) berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa Prodi Perbankan Syariah IAIN Madura untuk menabung di bank syariah. Hal tersebut berdasarkan hasil uji F yang menunjukkan nilai signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ dengan nilai $F_{hitung} 43.004 > 3.104$.